

八小5年PTC活動  
青少年育成部会協賛

# みんなで巨大なケーキ作り

## 子ども達のワンチーム！の力で

見事に完成した



四組



三組

児童の作品



二組



一組

森幸惠は八本松小学校2年生PTC（保護者・先生・児童）が行う「みんなで巨大なケーキを作る」学習活動に協力した。

11月30日（土）青少年育成部会（部会長 中村義典）は、八本松小学校2年生PTC（保護者・先生・児童）が行う「みんなで巨大なケーキを作る」学習活動に協力した。

この日は5年生の児童、きょうだい、保護者の皆さん23人（内児童141人が5年生の教室の前に集まつた。）が5年生の教室で作られた巨大なケーキの基となる12個のケーキ生地が配られ、これに前もって児童が作成したイラストを基に、班ごとに「季節のフルーツソースで生地の上に描き、最後に全部

青少年育成部会はPTCからケーキ作りの相談を受け企画、地元のケーキ屋さん（パティスリー・ソヌフ）と一緒にこの活動を支援した。

この「ケーキ作り」は昨年から行われているもので、5年生の学年目標「わ・話・輪・和」を学ぶための活動のひとつ。

青少年育成部会はPTCからケーキ作りの相談を受け企画、地元のケーキ屋さん（パティスリー・ソヌフ）と一緒にこの活動を支援した。

出来上ったケーキが分配され、食べて見る児童に感想を聞くと「小さな麦チョコを箸でつかんで生地に置く作業に苦労しました」、「ケーキの生地が大変おいしいです」と喜んでいました。また、いち早くケーキを完成させたクラスの先生に早く出来た理由を聞くと「子ども達のワンチームの力です」の言葉にクラス全員の笑顔が見られた。教室に貼られた学年目標「わ・話・輪・和」の隣に

様々な工夫を凝らしてケーキのパーツを作り、全部合わせて全部完成を見た時は「わ・話・輪・和」大きな歓声が上がった。

親子料理室  
みそソーススパゲッティとCa（カルシウム）サラダ



10月12日（土）週五日制対応行事の料理教室が小学校家庭科教室で開かれ、児童45名と低学年の保護者の方20名が、中森栄養士（青少年育成部会部会長）の指導でスパゲッティとサラダ料理に挑戦した。

10月12日（土）週五日制対応行事の料理教室が小学校家庭科教室で開かれ、児童45名と低学年の保護者の方20名が、中森栄養士（青少年育成部会部会長）の指導でスパゲッティとサラダ料理に挑戦した。

10月12日（土）週五日制対応行事の料理教室が小学校家庭科教室で開かれ、児童45名と低学年の保護者の方20名が、中森栄養士（青少年育成部会部会長）の指導でスパゲッティとサラダ料理に挑戦した。

10月12日（土）週五日制対応行事の料理教室が小学校家庭科教室で開かれ、児童45名と低学年の保護者の方20名が、中森栄養士（青少年育成部会部会長）の指導でスパゲッティとサラダ料理に挑戦した。

ある野菜が双方に用いられており、スパゲッティ料理はみぞ味ソースでおいしく仕上げ、サラダ料理はイリコやチリメンも加えカルシウムたっぷりの健康づくりを進める料理となつている。

子ども達は、保護者の方の手助けを得ながら野菜のカットに奮闘していた。昼食会では、自分で作った料理をみんな満足そうにしつかり噛んでいた。その後の経過を天満先生にお聞きしたところ、「この料理は児童が楽しみにしている木曜給食（地域通学特別メニュー）の日）に出され、料



昼食会で、よく噛んで食べる子どもたち

10月12日（土）週五日制対応行事の料理教室が小学校家庭科教室で開かれ、児童45名と低学年の保護者の方20名が、中森栄養士（青少年育成部会部会長）の指導でスパゲッティとサラダ料理に挑戦した。

10月12日（土）週五日制対応行事の料理教室が小学校家庭科教室で開かれ、児童45名と低学年の保護者の方20名が、中森栄養士（青少年育成部会部会長）の指導でスパゲッティとサラダ料理に挑戦した。

# NEWスポーツペタンク大会

## 今、注目のスポーツ 東広島市推進に力 体育振興部会



競技を楽しむ参加者

ルール説明を聞く参加者

目標球に一番近い球相手の玉より  
更に近い球数が得点

投球は下投げ。手のひらを下にしてボールを放す

このスポーツは、子どもから高齢者まで楽しむことができ、健康増進につながることから最近東広島市が普及に力を入れているニュースポーツ。そのため、今回の大会はこのスポーツを地域の皆さんに普及する講習会を兼ねて行われた。

この日の参加者は24人で、ルール説明を受けた後、1チーム3名の8チームで競技を行った。皆さん、初めてとは思えないほどのコントロールや相手の球を動かすなどの好プレーが生まれ拍手が送られた。

11月10日（日）自治協体育振興部会（部会長 中曾義孝）は地域センタで「ニュースポーツ・ペタンク大会」を開催した。

ルールは6~10m先の目標球にペタンク用のボール（190グラム皮革製）を投げ目標球への近さで競う競技。

この日の参加者は24人で、ルール説明を受けた後、1チーム3名の8チームで競技を行った。

皆さんは「今日は気軽に参加して、まさかの優勝でした。チーム全員初めての経験でしたが、簡単なことで楽しむことができました。高齢者や障害者の方も楽しめるスポーツなので八本松の住民の方にも広げていきたいです」と語った。

優勝した竹口ヨシムラさんは「今日は気輕に参加して、まさかの優勝でした。チーム全員初めての経験でしたが、簡単なことで楽しむことができました。高齢者や障害者の方も楽しめるスポーツなので八本松の住民の方にも広げていきたいです」と語った。

# 簡単明快で老若男女楽しめる



優勝した竹口さんチーム

## 一層のご協力を 青少年部会（部会長 中森幸恵）

### 登下校時子ども見守り活動

11月22日（金）早朝から「子ども安全の日」八本松小学校区一斉防犯パトロール」を実施した。

見守り活動に感謝する」とともに、今後も

子ども達の安全確保に一層の協力を求めた。



見守り活動に感謝する」とともに、今後も子ども達の安全確保に一層の協力を求めた。

当日は、日頃から児童の見守り活動をされている地域の方や保護者の方が児童の登校に合わせ、道中見守りながら八本

松小学校に約70名が集合した。パトロール後のセレモニーでは、防犯パトロール隊の大通博夫隊長が「子どもが巻き込まれる犯罪が増えていく。大人の目で守ることが必要」と話した。

各防災マップに掲載の八本松地域センターの電話番号相違について、次のとおり訂正し、お詫び申上げます。

正誤 082-482-3061  
正 082-428-3061

## ペタンク用具案内 予約・貸出・返却

八本松地域センターで受付（月曜日から土曜日の午前中）。ルール等不明な場合、体育推進員の指導が受けられます。

八本松地域センターで受付（月曜日から土曜日の午前中）。ルール等不明な場合、体育推進員の指導が受けられます。

防災マップ訂正とお詫び



## 青少年部会